



みかわっ子だより

令和6年10月29日(火)
第7号
文責：福山 尚美

後期が始まりました!! ～学力の定着・向上を目指して～

朝夕の冷え込みはありますが、爽やかな秋晴れが続いています。子ども達も、それぞれにめあてを決めて、後期をスタートしたところです。後期は、「見学旅行」「修学旅行」「稲刈り」「芋掘り」など、子ども達にとって楽しみな行事や体験活動がたくさんあります。充実した活動になるよう工夫していきたいと思います。また、学力の定着・向上に向けて「楽しくわかる授業実践」「漢字・計算大会の実施」「考えを伝える力の育成」など、校内研究の活性化により指導改善を進めていきます。ご家庭におかれましても、家庭学習の習慣化等、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、後期の始業式では、子どもたちに三つのキーワードを伝えました。一つ目は『発表』です。学年に差はありますが、以前よりも先生や友達の話を聞く力が高まってきました。とても嬉しいことです。今後は、自分の考えを相手に伝えるようにどんどん意見や思いを発信して欲しいと思います。二つ目は『安全』です。前期は、休み時間の遊びの中でけがをしたり、友達とのトラブル等で頭を打ったりと心配な出来事が続きました。後期は、けがをせず安全に過ごせるようにしていきたいです。三つ目は『感謝』です。私たちは周りの多くの方々のお陰で、幸せな生活を送ることができています。子どもたちもその事に気付いて、感謝の気持ちを持ち「ありがとう」の言葉を伝えて欲しいと思います。



2年生 見学旅行へ

10月18日(金)に、2年生は見学旅行に行きました。行き先は、大牟田市動物園と大牟田文化会館です。動物園では、かわいい動物がたくさんいて、子どもたちは柵の周りに並んで見入っていました。モルモットとの触れ合い(観察)もあり、みんなに嬉しそうにこにこして活動していました。文化会館では、プラネタリウムを体験しました。宇宙の成り立ちを学習しました。思い出いっぱいの旅行となりました。



6年生 認知症サポーター養成講座

10月25日(木)に、6年生が認知症サポーター講座を受けました。まず、町の〇〇の方に認知症について説明していただき、正しく理解することができました。「」等の感想がありました。



1年生 給食試食会の開催

10月25日(金)に、くまもと県北病院の歯科衛生士、内場先生をお迎えして1年生の給食試食会を実施しました。まず、咀嚼(そしゃく)の大切さについて講話をしていただき、その後、子どもたちと保護者の皆様と一緒にランチルームで給食を食べて、栄養バランスのとれた食事の大切さや健康的な食生活について学びました。内場先生は、虫歯や歯肉炎を防ぎ口腔内を清潔に保つこととは、病気を防ぐことにもつながると仰っていました。みんなで8020運動を進めていきましょう!!

